

Franckesche Stiftungen zu Halle

Memoria Theologorum Wirtembergensium Resuscitata, h.e. Biographia Præcipvorvm Virorum, qui à tempore Reformationis usque ad hanc nostram ætatem ...

Accessit Elenchus Scriptorum tum editorum, tum in Manuscriptis latentium cum
Supplementis atque Indicibus necessariis

Quibus Historia Ecclesiastica Wirtembergiæ Et Montispeligardi, Productis Diversorum
Theologorum Joh. Brentii, Val. Vannii, Martini Frechti, Ægidii Hunnii, Joh. Assumi, Andr.
Osiandri, &c. literis ...

Fischlin, Ludwig Melchior

Ulmæ, Anno M.DCC.X.

VD18 90845404

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-216299](#)

M. LUDOVICI MELCHIORIS
FISCHLINI
Ministri Stuttgardiani
SUPPLEMENTA,
AD
MEMORIAS
THEOLOGORUM WIR-
TEMBERGENSIUM,

Quibus
HISTORIA ECCLE-
SIASTICA WIRTEM-
BERGIÆ ET MONTIS-
PELIGARDI,

Productis

Diversorum Theologorum Joh. Brentii,
Val. Vannii, Martini Frechti, Ægidii
Hunnii, Joh. Assumi, Andr. Osiandri, &c. literis
antehac nondum editis; aliisque Actis &
documentis memorabilibus illu-
stratur,

Cum nonnullis

Vindiciis pro Innocentia Wirtembergica
B. A. D. Caroli.

U L M Æ,

Sumptibus GEORGII WILHELMI Röhnen/
Bibliop. Anno M. DCC. X.

THEOLOGY
FISCHER
Münster, 1848

APPENDIX

TABLE

THEOLOGICAL
TEMPERATURE

HISTORICAL

STATISTICAL

PHYSICAL

ETHICAL

LEGAL

LITERARY

ARTS

SCIENCE

PHILOSOPHY

RELIGION

MORALS

POLITICS

ECONOMICS

EDUCATION

TECHNOLOGY

AGRICULTURE

COMMERCE

INDUSTRY

TRANSPORT

NAVIGATION

POSTAL SERVICE

M

T

V

V

Cu